



Handwörterbuch des Kaufmanns

In den letzten zwei Wochen seit meiner Rückkehr von einer Studienreise nach England habe ich das Handwörterbuch bei den verschiedensten Gelegenheiten benutzt, um mir so praktisch ein Urteil über die Brauchbarkeit des Werkes zu bilden. Bei diesen auf den verschiedensten Gebieten liegenden Stichproben hat mir das Handbuch die zeitraubende Herbeischaffung und Durchsicht von Fachwerken erspart. Die Auskünfte, die ich aus dem Nachschlagewerk zog, waren für meine Zwecke materiell voll ausreichend und im Ausdruck klar und übersichtlich. Man erkennt deutlich, wie erfolgreich Wissenschaft und Praxis bei der Herausgabe des großen Werkes zusammengearbeitet haben.

Dr. Scharp
Präsident der Reichsarbeitsverwaltung

Band II erscheint Anfang März

Hanseatische Verlagsanstalt / Hamburg-Berlin